

Volles (Schützen-)Haus beim Schnupperschießen beim SC Schoningen

Personen haben teilgenommen. 20 Kinder testeten beim Laserschiessen (mit Lichtpunktgewehr) und 10 Kinder probierten das Luftgewehrschießen aus. Auch einige Eltern nahmen die Einladung zum Üben an. Zur Belohnung gab es für alle einen Nikolaus. Die Interessierten wollen am Mittwoch zum Training im beheizten Indoor-Schießstand wiederkommen. Schießsportleiter Frank Heitel: „Durch die gute Resonanz sind wir motiviert, die Aktion im Januar oder Februar zu wiederholen.“

Bild: Aiden Gobrecht (links) übt am Luftgewehrstand unter den wachen Augen von Schießsportleiter Christian Petersen.